

Presseinformation

Merzig, 11. Dezember 2023

Frühzeitiges Weihnachtsgeschenk mit sozialer Wirkung

Kunde der Sparkasse Merzig-Wadern gewinnt einen Peugeot 308 Active PureTech 130

Im Rahmen der Gewinnziehung des GewinnSparens der Sparkasse Merzig-Wadern und des Sparvereins Saarland e. V. freut sich Marc Hein aus Perl über einen brandneuen Peugeot 308 in der Farbe Olivine Grün.

Die vorweihnachtliche Stimmung von Marc Hein und seiner Familie ist ausgezeichnet: Ein Grund dafür ist der Gewinn eines funkelneuen Peugeots 308, den er dank seiner Teilnahme am GewinnSparen anlässlich der monatlichen Verlosung gewann. Fortuna war ihm sozusagen wohlgesonnen, denn seine Losnummer bescherte ihm den Hauptgewinn. Der glückliche Gewinner erzählte, dass er bereits seit seinem 18. Lebensjahr GewinnSparlose kauft und er sich noch gut an die Zeiten erinnere, in welcher die Lose auf eine Karte geklebt wurden. Auch die Überprüfung, ob die erworbene Losnummer gewonnen hat, musste man selbst vornehmen: „Heutzutage muss man sich dank der digitalen Organisation um nichts mehr kümmern. Nach den Jahrzehnten des eifrigen Sparens und dem ein oder anderen kleineren Geldgewinn hat uns die Auslosung im Sommer dieses Jahres einen Hauptgewinn beschert. Meine Familie und ich erhalten heute quasi ein frühzeitiges Weihnachtsgeschenk“.

„Sie haben doppelten Grund sich zu freuen, Herr Hein, denn mit dem Kauf von GewinnSparlosen sparen Sie nicht nur, Sie unterstützen damit soziale und karitative Projekte in unserem Landkreis“, erläuterte Frank Jakobs, Vorsitzender des Vorstandes

der Sparkasse Merzig-Wadern. Gemeinsam mit dem Leiter des FinanzCenters Perl, Martin Hensgen sowie Herrn Engel dem Vertreter des Autohaus Deckert, ließ er sich es nicht nehmen, in Anwesenheit von Florian Beck, Vertreter des Sparvereins Saarland, den geräumigen 131 PS starken Wagen zu übergeben. „Die Idee hinter dem Verkauf der Gewinnsparlöse ist nicht nur, unseren Kundinnen und Kunden neben der Sparmöglichkeit spannende Gewinnchancen zu bieten, sondern auch einen positiven Einfluss auf die lokale Gemeinschaft zu haben“, sagte Jakobs.

Denn die aus dem Verkauf der Lose eingenommenen Erlöse werden einerseits für die Kundengewinne wie Autos, Energiekostenzuschüsse oder Geldgewinne verwendet und andererseits für die regelmäßige Förderung von sozialen und karitativen Projekten in nächster Umgebung im Landkreis Merzig-Wadern. Es wird also nicht nur das Glück eines Einzelnen gesteigert, sondern auch die Lebensqualität der gesamten Gemeinschaft. Jüngste Beispiele hierfür sind die Überreichung von Fahrzeugen im August an das Seniorenzentrum „Rosenresidenz“ der Arbeiterwohlfahrt des Landesverbandes Saarland e. V. in Beckingen, die Kinder- und Jugendhilfe St. Maria in Weiskirchen der St. Hildegardishaus gGmbH und die Christliche Erwachsenenbildung e. V. in Merzig. Mit ihrem Engagement bereichern und unterstützen diese die Bürgerinnen und Bürger in den Gemeinden und Städten unseres Landkreises.

Seit Bestehen der Initiative hat die Sparkasse Merzig-Wadern und der Sparverein Saarland bereits 72 Fahrzeuge an glückliche Gewinner oder gemeinnützige Institutionen im gesamten Landkreis übergeben. „Der erste Autogewinn eines Kunden aus Perl geschah bereits im Jahr 1974. Wir freuen uns natürlich sehr darüber, dass erneut einer unserer Kunden ein Auto gewonnen hat“, so Hensgen.

Die Jahreszahl zeigt, auf welche lange Tradition das GewinnSaren der Sparkassen, Volksbanken und des Sparvereins zurückblickt. „Ich bin sehr stolz darauf, dass wir hier bei der Sparkasse Merzig-Wadern sehr eifrige Vertreter der Lose sind. Alleine in 2022 haben wir sagenhafte 788.935 GewinnSparlose an unsere Kundinnen und Kunden verteilt. Aus dem Verkauf ist der sogenannte Reinertrag in Höhe von 98.928 Euro in soziale und karitative Projekte hier in unserem Landkreis geflossen. Eines meiner persönlichen Leuchtturm-Projekte ist „Helfen macht Schule“, berichtete Jakobs.

Mit dem bekannten und renommierten Projekt „Helfen macht Schule“ unterstützt die Sparkasse Merzig-Wadern jährlich alle Grund- und weiterführende Schulen sowie die Förderschulen des Landkreises. „Ein soziales Vorzeigeprojekt, welches wir auch auf bundesweiter Ebene in unseren Gremien vorstellen und das dort als gelungenes Beispiel für die Verwendung von Reinerträgen sehr viel Anerkennung erntet“, fügte Florian Beck vom Sparverein Saarland ergänzend hinzu, bevor die sichtlich zufriedene Familie Hein mit dem Wagen nach Hause fuhr.



Autoübergabe an Kunde und Gewinner aus Perl im Rahmen der Verlosung des GewinnSparens der Sparkasse Merzig-Wadern und dem Sparverein Saarland e. V.
FOTOS: Bettina Go-Dittscheid/Sparkasse Merzig-Wadern

Für weitere Informationen oder Fragen:

Bettina Go-Dittscheid
Referentin Kommunikation und Medien
Sparkasse Merzig-Wadern
Schankstraße 18-20 • 66663 Merzig
E-Mail: Bettina.Go-Dittscheid@spkmw.de
Telefon (0 68 61) 99 19-626